

## Die Wanderbaumallee in Neuhausen

### Für mehr Bäume in der Klarastraße

Das Projekt Wanderbaumallee besteht seit 1992. Die Wanderbaumallee wirbt für eine grünere und damit lebenswertere Innenstadt, indem mobile Bäume temporär "graue" Straßen schmücken.

Die Auftaktveranstaltung der Wanderbaumallee für diese Saison findet am 14. Mai von 16 Uhr bis 19 Uhr in der Klarastraße 18 in Neuhausen statt.

Sie sind ganz herzlich eingeladen, an der Veranstaltung teilzunehmen.

#### Programmorganisatoren:

- Bezirksausschuss Nymphenburg-Neuhausen
- Urbanes Wohnen e.V.
- Green City e.V.

#### Programminhalt:

- Baumpflanzungen in der Klarastraße
- Visualisierung der möglichen Baumstandorte (Spartenpläne liegen aus)
- Information über positive Wirkungen von Bäumen auf die Lebensqualität in Städten
- Kurzer Umzug der Wanderbäume um den Wohnblock mit Trommelmusik

#### Zu Gast:

- Vizepräsident Wolfgang Endlich und Referent f. landschaftsgärtnerische Fachgebiete Julian Herold vom Verband Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau Bayern e. V. (VGL Bayern)
- Peter Pfau von der Baumschule Lorberg
- Martina Taubenberger von der whitebox Kultur gGmbH – Raum für Entfaltung

#### Programm-Zeitablauf

16:00 Uhr bis 17:15 Uhr

Informationsmöglichkeit über die mögliche Baumpflanzung in der Klarastraße und allgemein über Begrünung in der Stadt und ihre Bedeutung für die Lebensqualität.

17:15 bis 18:00 Uhr

Kurzer Umzug mit der Sambagruppe Go-Brazil und unseren Gästen.

18:00 bis 19:00 Uhr

Informationsaustausch und gemütliches Beisammensein. Die Bäume werden an ihren Standorten gesichert und bleiben bis zum 19. Juni stehen.

Wir freuen uns auf einen schönen und informativen Nachmittag!